

**Christoph Sauer**  
E-Bass/Kontrabass



*„...angefangen hat alles mit der Geige in einer musizierfreudigen Familie. Die Jugend brachte die E-Gitarre und dann entdeckte ich meine Liebe zu den tiefen Tönen und wechselte zum E-Bass und Kontrabass.*

*In Würzburg studierte ich „Bass“ im Fachbereich Jazz und Populärmusik, spielte in den verschiedensten Besetzungen und reiste mit meinem Kontrabass bis nach China.*

*Was mir am Unterrichten gefällt ist, dass ich anderen Menschen Freude und Faszination an der Musik vermitteln kann.*

*Neben der fundierten Ausbildung am Instrument, ist mir für meine Schülerinnen und Schüler wichtig, dass sie nicht nur „stumpf“ Noten nachspielen, sondern auch verstehen, wie Musik „funktioniert“.*

*Welche Faktoren sind wichtig, dass mir ein Stück gefällt und ich es gerne höre/spiele? In meinem Unterricht lernen die Kinder musikalische Zusammenhänge über das Hören zu erfassen und wie sie diese beim Musizieren kreativ einsetzen können.“*